

## Rathaus in Oerlenbach erzeugt bald eigenen Strom

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

mit Freude kann ich Ihnen heute mitteilen, dass zwischenzeitlich die Dachflächen-Photovoltaik-Anlage auf unserem Rathausdach montiert wurde.

Auch der Wechselrichter und der dazugehörige Speicher wurden bereits verbaut, so dass wir nun lediglich noch auf die Inbetriebnahme durch den Netzbetreiber warten müssen.

Bei der montierten Anlage handelt es sich um eine Photovoltaik-Anlage mit einer Gesamt-Modulleistung von 23,2 kWp sowie einem Batteriesystem von 10 kWh.

Je nach Entwicklung des Strompreises gehen wir derzeit von einer Amortisationszeit von ca. 12 Jahren aus.

Dem Text angehängt sind Bilder von der neuen Anlage und eine Luftbild-Skizze.

Ich verbleibe mit freundlichen Grüßen

Ihr  
Nico Rogge  
Erster Bürgermeister  
Gemeinde Oerlenbach

